

Presseinformation

Hilfe für Cecile

Registrierungsaktion für lebensfrohe 23-Jährige

Cecile ist eine absolute Frohnatur. Mit ihrer liebenswerten Art zaubert sie den Leuten in ihrem Umfeld normalerweise stets ein Lächeln ins Gesicht. Vor kurzem erhielt Cecile allerdings die Diagnose Blutkrebs. Sie ist nun auf eine Stammzellspende angewiesen. Deshalb organisieren Familie und Freunde nun eine Registrierungsaktion mit der DKMS. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich unter dkms.de/cecile ganz einfach ein Registrierungsset zusenden lassen und sich als Stammzellspender oder Stammzellspenderin registrieren.

Cecile ist 23 Jahre alt und kommt aus dem Raum Stuttgart. Für die Menschen um sie herum ist sie immer eine Bereicherung. Auch ihre Schwester Sina beschreibt sie sofort als lebensfroh und liebenswert. Doch auf Ceciles Lächeln müssen andere aktuell meist verzichten. Zunächst waren es einfach nur Halsweh und Fieber, sie fühlte sich schwach und war viel zu schnell erschöpft. Untersuchungen brachten dann den Schock: Leukämie, Blutkrebs. Seitdem bestimmt die Krankheit nicht nur Ceciles Leben, sondern auch das ihrer Familie. Dabei ist Cecile sonst so abenteuerlustig. Sie hält sich nicht nur gerne in der Natur auf, sondern geht gerne reisen und andere Städte besuchen. Damit sie ihr Leben wieder so leben kann, wie sie es möchte, braucht sie nun allerdings eine Stammzellspende.

Vom Kreis Stuttgart nach ganz Deutschland: Die Online-Registrierungsaktion

Ceciles Familie hat daher eine Online-Registrierungsaktion ins Leben gerufen. Da ihnen Hilfsbereitschaft schon immer sehr wichtig war, möchten sie nun Cecile und anderen helfen und rufen daher auf, sich zu registrieren. Denn Cecile hat noch vieles vor. Sobald sie gesund ist, möchte sie gerne wieder in den Urlaub. Und auch heiraten und das Gründen einer eigenen kleinen Familie sollen schließlich noch auf dem Plan stehen.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich nun mit wenigen Klicks über www.dkms.de/cecile das Registrierungsset nach Hause bestellen. Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer Anleitung kann man zuhause den Wangenschleimhautabstrich vornehmen, die Wattestäbchen per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden. Wer sich in der Vergangenheit als

Stammzellspender oder Stammzellspenderin registriert hat, muss nicht erneut teilnehmen, sondern steht weiterhin dem Fremdspendersuchlauf zur Verfügung.

Wer sich aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht registrieren kann, kann ebenfalls kommen und durch eine Geldspende helfen, die Registrierungskosten, die bei der Auswertung im Labor entstehen, zu decken. Denn auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE34 7004 0060 8987 0007 37

Verwendungszweck: MAX025, Cecile

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/cecile>